

Séisme en Asie: l'ONG Pollen se mobilise pour rescolariser les enfants

BRUXELLES 27/01 (BELGA) = Permettre aux enfants touchés par les tsunamis qui ont frappé le Sri Lanka en décembre 2004 de retrouver une vie normale en poursuivant leur scolarité, tel est le but de l'ONG Pollen, qui se mobilise pour que les enfants retrouvent le chemin de l'école le plus vite possible. L'ONG Pollen travaille sur le renforcement de la qualité de l'éducation dans les pays en développement. Afin de venir en aide aux enfants Sri Lankais, elle enverra des container-écoles, équipés de bancs, tables, blocs sanitaires et matériels scolaires dans les districts les plus touchés du Sri Lanka afin que l'école reprenne le plus vite possible. Pour ce faire, l'ONG a déjà reçu le soutien d'une dizaine d'écoles du pays, qui s'engagent à collecter des fonds et du matériel pour les écoles du Sri Lanka, voire à s'investir dans une opération de jumelage avec une école de là-bas. Tous les dons peuvent être envoyés au numéro 068-2400546-17. Plus d'informations sur le site internet : www.polleneducation.org ./ .CYA (GFR)